

Männer Montag 4

## **Wieder ist ein Jahr zu Ende – Zeit um etwas rückwärts zu schauen**

Der Turnbetrieb zählte 45 Turnabende. Oswald Bandi, Hanspeter Schwald und ich teilten uns die Leitung. Neben dem Einturnen mit Gymnastik und Lauf wird das Spiel mit dem runden Leder hochgehalten. Neben Prellball wird auch das Korbballspiel, Unihockey, Netzball und Fussballtennis praktiziert. Der Turnbesuch zählte durchschnittlich neun bis elf Teilnehmer.

In den Sommerferien vergnügten wir uns am 24. Juli bei Jakob Erb (Partyraum Samuel Beyeler) bei einem Grillfest. Neben der Montagriege war auch die Dienstagriege dabei. Die Montagriege war praktisch vollzählig vertreten und alle waren zufrieden. Einige von uns machten am Satus-Fest als Kampfrichter mit. Auch am GP halfen wir mit. Die Teilnahme an der Organisation des Gurtenlaufs ist für uns selbstverständlich. Im November organisierte Hanspeter Schwald das Abschluss-Essen unserer Riege im Gurtentäli. Die Teilnahme war befriedigend.

Nach wie vor könnte unsere Riege noch eine kleine Aufstockung ertragen. Mein Aufruf an der letzten HV, unsere Turnerfrauen sollen bei ihren Männern unsere Riege empfehlen, hat leider keinen Erfolg gehabt. Das Leiterteam wünscht allen im Sportverein Köniz für das Jahr 2018 viel Spass in den Turnstunden und gute Gesundheit.

Marcel Altorfer